

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - MOUGINS - Dans un domaine privé, à l'abri des regards, à proximité de toutes les commodités, cette villa contemporaine de 415m² est édifiée sur un terrain de 1400m² avec piscine chauffée.La propriété vous offre 245m² habitable et 170m² de sous-sol avec fenêtres.Au rez-de-jardin : Un salon-séjour de 85m² ouvrant sur les terrasses extérieures, une cuisine équipée, 2 chambres en suite.À l'étage, 3 chambres en suite avec dressings et salle de bains.En complément : 1 Abri voiture et un ascenseur.« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

EXCLUSIVITY - MOUGINS - In a gated area, out of sight, close to all amenities, this contemporary villa of 415m² is built on a 1400m² plot with heated swimming pool. The property offers 245m² of living space and 170m² of basement with windows. Garden level: 85m² living room opening onto outside terraces, fitted kitchen, 2 en suite bedrooms. Upstairs: 3 en suite bedrooms with dressing rooms and bathrooms. Additional features: 1 carport and a lift. Informations on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr »



16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence





